



Cerler, a 15 de febrero de 2021

A LA ATENCIÓN DE :

D. Servando González. Subdirector Provincial de Carreteras. Huesca.

ASUNTO:

SEÑALIZACIÓN VERTICAL LUMINOSA EN CERLER.

SOLICITANTES:

- LA ASOCIACIÓN DE VECINOS Y AMIGOS DE CERLER, con CIF nº G22429369, en representación de los vecinos del núcleo urbano y de sus más de 700 socios. Con dirección en Borda Chuana, bajos, C.P 22449 de la localidad de Cerler.
- LA ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES RAMÓN J. SENDER del Colegio Público de Cerler, con CIF G2217467, que cuenta con catorce familias socias, nos dirigimos a usted y le

EXPONEMOS:

- Que venimos padeciendo un problema desde hace décadas ya que la carretera A 2617 que atraviesa el casco urbano y sube desde Benasque hasta Cerler, soporta un tráfico intenso en temporada turística (gran afluencia de esquiadores en las épocas de funcionamiento de la estación de esquí e incremento de segundas residencias). El acceso a la estación se hace necesariamente a través de Cerler, lo que compromete cada vez más la seguridad de sus habitantes y paseantes. Así pues, tenemos que soportar el paso de coches que, con mucha frecuencia, circulan por este tramo a gran velocidad.
- Se trata de una carretera en la que, a ambos lados, se han construido edificios. Los trabajos de urbanización están sin acabar, por lo que no hay aceras para peatones ni paseantes; idem para personas con poca movilidad,

con carritos de niño o con sillas de ruedas. Todos ellos frecuentan esta zona por ser de los pocos sitios llanos del pueblo y la situación pone su seguridad en grave peligro.

- Se trata así mismo de una vía muy próxima a la escuela y a la zona de juegos que los niños utilizan en los recreos y en sus ratos de ocio, lo cual implica que cruzan la carretera con frecuencia (detrás de balones o pelotas, por ejemplo) con el consiguiente peligro que entraña.

- Finalmente, en varios puntos de la carretera hay contenedores de basura, lo que hace que los residentes (muchos son personas mayores) tengan que andar por el lateral de la carretera o cruzarla entre coches que circulan a gran velocidad, con consecuencias que, algún día, serán dramáticas.

- Que nos hemos dirigido en innumerables ocasiones a nuestro Ayuntamiento, sin obtener respuesta satisfactoria y que consideramos absolutamente necesario **instalar dos señales luminosas con radar** (que marcan la velocidad a la que uno circula y la permitida). Vemos que son las que se están usando muchas localidades y son, sin duda, más disuasorias y eficaces. En Cerler podrían colocarse, una a la entrada del pueblo, más o menos donde se sitúa la actual (a unos 100 m antes del punto kilométrico 4), y otra a la salida (cerca del punto kilométrico 4,9) o en cualquier otra ubicación que ustedes consideren conveniente.

Por lo que

SOLICITAMOS:

La instalación urgente de las **señales luminosas con radar** antes mencionadas, de cara a poder solucionar este acuciante y antiguo problema. En caso de no ser de su incumbencia o competencia, rogamos nos indiquen qué pasos debemos dar y a quién debemos dirigirnos.

PRESIDENTE A. VECINOS



LUCAS DAMLAIMCOURT BRAZIER.

PRESIDENTE AMPA



JONATAN LIZA HERRERO.